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«Le temps est notre maître à tous
Il faut savoir prendre le temps,
faire preuve de patience...»

Patience lorsque nous lançons des projets qui demandent un long protocole d’instruction avec 
des démarches pas toujours simples à mettre en œuvre. Et nous pouvons être satisfaits de leur 
finalité. Notre nouvelle salle multi-activités et l’extension de l’école en sont les parfaites illustra-
tions.

Patience et réactivité lorsque les effectifs de notre école sont à la baisse et qu’il faut agir pour 
sauver notre école et proposer les meilleures conditions de scolarité à nos familles, à nos en-
fants. Nous sommes heureux de la mise en place du RPI avec Parennes et de son début
de fonctionnement qui donne satisfaction.

Patience lorsqu’il faut gérer la fermeture sans préavis de notre commerce et relancer son activité 
au service de nos habitants.

Patience lorsqu’il faut reconstituer une équipe municipale pour mener à bien les débats et faire 
avancer les choix qui permettront d’améliorer le quotidien de notre population.

Pourtant, parfois, le temps passe trop vite et nous voyons partir, impuissants, ceux et celles que 
nous aimions, qui ont donné de leur temps pour faire vivre notre commune, impliqués dans la vie 
associative ou anciens membres du conseil. Nous les remercions pour leur implication et nos 
pensées accompagnent leurs proches.

La nouvelle équipe municipale est au travail, la répartition des tâches est effective, et l’ensemble 
du conseil est à l’œuvre pour améliorer votre quotidien.
Tout ce travail de fond dont vous pourrez apprécier les résultats dans ces pages, ne peuvent se 
concrétiser que si tous les acteurs travaillent en équipe.

Un grand merci à celles et ceux qui œuvrent pour apporter dynamisme et attractivité.

L’ÉDITO
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LE MOT DU MAIRE

Hugues BOMBLED
Maire de Rouessé-Vassé
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ADJOINTS  ET COMMISSIONS

Vie associative/sport :
Benoît HATE, Alain DEBIEU, Jocelyn PEAN, 
André LE GALL

Communication :
Gabriel RAYMOND, Philippe CADIEU, Françoise 
VERHAEGHE, Louis-Marie BORDERE.

Patrimoine, voies douces et chemins :
Jocelyn PEAN, Louis-Marie BORDERE, Sylvain 
ALLAINE, Gabriel RAYMOND.

Travaux / Bâtiments communaux :
Gabriel RAYMOND, Bénédicte COUANON-ME-
ZIERES, Philippe CADIEU

Cimetière :
Bénédicte COUANON, Frédéric GOUPIL, Sylvain 
ALLAINE, André LE GALL

Aménagements paysagers/ Urbanisme :
Gabriel RAYMOND, Jocelyn PEAN, Michèle 
ROUSSEAU, Bénédicte COUANON-MEZIERES

Sécurité :
Michèle ROUSSEAU, tous les conseillers
Enfance-jeunesse Périscolaire garderie/CL SH 

Cantine Ecole :
Michèle ROUSSEAU, Benoît HATE, Gabriel 
RAYMOND

Secours d’Urgence / Mobilité/lien social Santé :
Michèle ROUSSEAU, Alain DEBIEU, Françoise 
VERHAEGHE, Bénédicte COUANONMEZIERES, 
Sylvain ALLAINE

Administration Gestion Budget / Finances :
Philippe CADIEU, Françoise VERHAEGHE, 
Louis-Marie BORDERE

Personnel :
Les membres du bureau : maire et adjoints
Salle Multi-Activités : Bénédicte 
COUANON-MEZIERES, Jocelyn PEAN, Michèle
ROUSSEAU

Logements locatifs :
Bénédicte COUANON-MEZIERES, Françoise 
VERHAEGHE, Alain DEBIEU

Monsieur le Maire est président de droit de 
toutes les commissions communales et les 
adjoint(e)s sont en outre invités à toutes les 
réunions de commissions.

Philippe CADIEU
1er adjoint

Budget & Finances

Gabriel RAYMOND 
2ème adjoint
Travaux &

Communication

Michèle ROUSSEAU
3ème adjointe
Périscolaire,

Jeunesse & Social

Bénédicte 
COUANON-MÉZIÈRES

4ème adjointe
Salle Multi-activités & 

Cimetière

Hugues BOMBLED
Maire



LES TRAVAUX
Toiture de la mairie

PAGE 3

Extension de l’école



LES TRAVAUX
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Salle Multi-activités

Toiture Jocaillé Trottoirs Enseigne Le BROC



Un grand projet de mise en valeur de l’école a été entamé durant cette année. 9 panneaux ont été 
réalisés à la peinture, pour être bientôt fixés à différents lieux extérieurs. C’est l’aboutissement 
d’un travail réalisé en amont à partir d’une multitude d’œuvres liées aux quatre éléments. Les 
élèves des classes élémentaires ont fait un travail de recherche, d’associations d’éléments, sur 
des feuilles de plus en plus grandes, pour finir sur ces supports en bois, avec l’aide des cama-
rades de maternelle.
Un agent SNCF est intervenu pour sensibiliser les élémentaires aux dangers des passages à ni-
veaux.

Une rentrée scolaire bien différente avec la mise en place du regroupement avec Parennes.
Septembre 2023 est une date particulière pour l’école car le RPI (Regroupement Pédagogique 
Intercommunal) avec l’école de Parennes a été mis en place.
Ce projet a été la solution choisie pour conserver de bonnes conditions de travail pour les élèves 
et leurs enseignants. Les 2 écoles allaient perdre chacune une classe et travailler avec des 
quadruples niveaux. Le RPI a permis d’annuler une fermeture et fonctionne avec 5 classes. 3 à 
Rouessé et 2 à Parennes.
Ainsi, pour notre école, Laurent Hamon et Lydie Dubois (puis Ingrid) travaillent avec les TPS-PS-
MS, Thomas Gaslain est avec les CE2-CM1 et David Lechat, qui était à l’école de Parennes nous a 
rejoint pour assurer l’enseignement aux CM1-CM2.
A Parennes, Christelle Agesne a les maternelles et Marie Carmona les CP-CE1 et la direction.
Un transport en car permet aux GS-CP-CE1 de Rouessé et aux CE2-CM1-CM2 de Parennes de 
rejoindre leur classe dans l’école voisine.
L’équipe remercie les municipalités et les parents qui ont permis ce regroupement pédagogique.

L’ÉCOLE NICOLAS GRIPPON
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UNE OUVERTURE SUR LE MONDE.

L’année 2023 a vu partir les élèves du CP au CM2 en classe de mer, à Quiberon dans le Morbihan.  
Les enseignants, Thomas Gaslain et Anaïs Retière, ont organisé ce voyage scolaire qui a permis 
à leurs élèves de profiter d’activités, telles que la pêche à pied, la découverte de la côte sauvage, 
une sortie en voilier ou la pratique du char à voile !

Les élèves de maternelle ont pris le train pour se rendre à Laval avec leur enseignant Laurent Ha-
mon et Lydie Dubois, ATSEM de la classe. Ils ont pu profiter du talent du conteur Thierry Mousset 
dans sa librairie Jeux Bouquine. Après avoir pique-niqué dans le jardin public de la Perrine, ils ont 
suivi un parcours d’orientation préparé par leur maître.
Comme chaque année, les élèves des 3 classes ont assisté à des spectacles et séances de ciné-
ma et les grands sont allés à la piscine.
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Autre nouveauté avec l’achèvement des travaux d’extension. Les maternelles bénéficient d’un 
couloir d’accueil, de sanitaires et d’une salle de sieste dans cette partie qui précède la salle de 
restauration scolaire.

Des sorties ont déjà eu lieu depuis la rentrée : 2 spectacles pour les maternelles, 1 pour les plus 
grands ainsi qu’une première séance de cinéma. D’autres ont suivis jusqu’à la fin de l’année, no-
tamment le cycle piscine en janvier et février pour les élèves de la GS au CM2 du RPI.
Le premier projet 2024 était la classe de neige pour les classes de Thomas et David. Ils ont pris le 
train pour se rendre à Ercé (Ariège), dans les Pyrénées, du 20 au 26 janvier.

Un grand remerciement aux associations de parents d’élèves qui s’activent afin d’aider financiè-
rement les écoles dans leurs projets. Merci également aux municipalités qui, dans le cadre du 
RPI, financent les transports des sorties de proximité.

Cette rentrée scolaire est la 34ème et dernière pour Lydie. Un grand merci pour tout et bonne 
retraite !

Les enfants nés en 2021 feront leur début à l’école en 2024. Leurs parents peuvent prendre 
contact avec la mairie ou l’école afin d’inscrire leur enfant et visiter les locaux.

L’équipe éducative souhaite aux enfants, familles et habitants de Rouessé-Vassé une année 2024 
la meilleure possible.

Le directeur, Laurent Hamon

L’ÉCOLE NICOLAS GRIPPON



Lydie DUBOIS
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Ta carrière d’ATSEM sur l’école de Rouessé Vassé :

Quand es-tu arrivée sur la commune ?
Je suis arrivée à Rouessé Vassé en 1989. A l’époque, j’habitais près de la boulangerie.

Quand as-tu débuté ta carrière d’ATSEM sur l’école de Rouessé Vassé ?
J’ai débuté en 1990 suite à l’inscription en avril de mes deux enfants qui venaient d’avoir trois 
ans. C’est en discutant avec l’ATSEM qui souhaitait arrêter, que j’ai postulé à la mairie. C’est Mi-
chel Quillet qui a retenu ma candidature.

Tu as travaillé 34 années. Que retiens-tu de cette longue carrière auprès des enfants de
maternelle ?
J’ai connu quatre directeurs : Michel Quillet, Martine Letourneur, Denis Nicolas et Laurent Hamon. 
Nous avons un petit effectif aujourd’hui, mais j’ai travaillé avec Madame Dézileau avec 35 élèves 
en classe ! Ce métier m’a apporté de nombreuses satisfactions : j’adore travailler avec les petits.

On apprécie particulièrement tes qualités, ton professionnalisme et ton sens du service public.  
Je sais me montrer discrète, je respecte le secret professionnel et je ne me suis réellement arrê-
tée que deux fois : une fois pour une opération à cause d’une tendinite au coude, une autre fois à 
cause du COVID.

Quelles évolutions as-tu observé durant ces années à l’école ?
Des évolutions négatives :
-Le manque d’attention et la baisse du niveau de langage des enfants, sans doute liés à une
trop grande pratique des supports numériques ;
-La baisse très sensible du niveau d’implication des parents depuis une dizaine d’années,
malgré les sollicitations ;
-L’abattage du sapin que j’avais toujours connu sur la cour des maternelles, même si je
comprends cette nécessité.
Des évolutions positives :
-La mise en place du RPI Rouessé Vassé/Parennes qui permet de maintenir un nombre de
classes satisfaisant et dont la mise en œuvre ne pose pas de difficulté ;
-L’extension de l’école qui apporte un niveau de confort très appréciable (sanitaires, salle de
repos, salle de restauration)
-La garderie refaite à neuf et la salle de motricité pour les petits.

Comment envisages-tu ta retraite ?
Tout d’abord avec un déménagement, mais 
en restant sur la commune. Ensuite, j’ai de 
nombreusesactivités auxquelles je pourrais 
me consacrer d’avantage (Diamond Painting, 
marche, country…) Je pourrai passer plus de 
temps auprès de mes petits-enfants qui ha-
bitent Fécamp. Enfin, j’espère que la commune 
pensera à moi pour de futurs remplacements, 
car les enfants vont me manquer…

Merci Lydie pour toutes ces années 
aux services des plus petits !



LE BROC

PAGE 8

Anaïs SAVEL

Bonjour Anaïs, première question : depuis combien de temps êtes-vous sur Rouessé-Vassé ? 
« Cela fait maintenant 3 ans que nous avons acheté un corps de ferme que nous avons retapé, 
nous étions sur Mont Saint Jean avant »
Comment votre parcours a pu vous amener a reprendre le commerce ?
« J’ai commencé par une école de graphisme, puis j’ai travaillé dans la grande distribution et la 
restauration. Le restaurant ne m’est pas inconnu ! Certains ont pu me croiser à l’Hotel de Paris 
sur Sillé. La proposition de reprendre le commerce est un vrai challenge que je relève avec joie et 
conviction ».
Cela fait 5 mois maintenant que vous êtes installés, quel est votre premier bilan ?
« Je suis surprise et heureuse de voir autant de monde le midi au Broc. Le Multi-services est 
prenant, je ne m’attendais pas à une telle charge supplémentaire. Je remercie les clients pour leur 
patience et leur engagement pour ce démarrage d’activité ».
Vous avez des collaborateurs, ont-ils le même ressenti que vous pour ce démarrage ?
« Oui Benjamin, comme anciennement Christelle puis Vanessa aujourd’hui, apprécient énormé-
ment l’activité et apportent une force de proposition ainsi que de l’expérience pour animer et 
accueillir au mieux les clients ».
Avez-vous des projets, des perspectives pour la suite ?
« Difficile à dire pour le moment, je dirais que l’essentiel pour moi est de continuer à faire tourner 
le restaurant sur le même rythme. L’effervescence du début est incroyable, mais l’enjeu est de le 
faire perdurer. Et peut-être en proposant plus d’animations sur l’année ? »

Merci à toi Anaïs, bon courage pour la suite et à très vite au Broc!



LA VIE ASSOCIATIVE
GROUPEMENT DE DÉFENSE CONTRE LES ORGANISMES NUISIBLES (GDON)

Qu’est-ce que c’est ? Groupement de femmes et d’hommes habilités à piéger les ragondins et 
rats musqués, afin de préserver les enjeux liés à la production alimentaire et à la protection de 
l’environnement : détérioration des berges/protection des humains. 
Ces nuisibles sont porteurs de nombreuses maladies dont la leptospirose transmissible à 
l’homme.
Sur la commune, 6 piégeurs sont habilités à piéger : 
M.Pasquer/Ph Evrard/M.Coulon/F. Mézières/C.Coulon/J.Blanche.

En 2023, plus de 250 animaux ont été pris sur différents lieux de la commune à la demande des 
riverains.
N’hésitez pas à contacter le président en cas de besoin.

Président : Michel PASQUER - 07 84 35 84 44

ASSO DE PÊCHE  

C’est grâce à 3 mordus de pêche (Michel Quillet, Jean Claude Chauvet et Michel Pasquer) que ce 
lieu de repos  a vu le jour en 2004. 
Depuis cette date de plus en plus de cartes de pêche sont vendues : 374 cartes cette année mais 
à seulement 10% de Rouesséens. Un regret pour le président Michel Pasquer.
La pêche est ouverte de Février à Octobre de chaque année. L’association procède à 10 alevi-
nages par an.

Une journée festive pour tous les Rouesséens autour du plan d’eau sera organisée chaque jeudi 
de l’Ascension soit le 9 mai 2024.
Les cartes de pêche seront en vente au café Le Broc dès le début de saison 2024.
L’association remercie la commune pour le bon fonctionnement de ce plan d’eau.

Président - Michel PASQUER - 07 84 35 84 44
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LA VIE ASSOCIATIVE
AFN

C’était à Rouessé-Vassé d’avoir l’honneur de recevoir les autres communes du canton pour y 
célébrer la cérémonie religieuse de l’Armistice de la Grande Guerre 1914-1918. (11 novembre)
Comme de coutume, la messe y fût célébrée avec tous les drapeaux du canton, (environ 20) ainsi 
que les pompiers. 
Ensuite dépôt d’une gerbe aux monuments aux morts du cimetière.
Merci à nos deux porte-drapeaux Marcellin Lecornué et Jocelyn Péan pour leur présence ; ainsi 
qu’aux élus et la cinquantaine de Rouesséens présente. 
Ensuite direction LE BROC, café restaurant nouvellement ouvert pour la dégustation du verre de 
l’amitié offert par la commune.
Nous venons hélas de perdre brusquement (le 23 janvier) notre camarade Jean Pierre ROUSSEAU 
âgé de 85 ans, toujours fidèle et disponible pour l’association depuis 50 ans, ayant été 26 ans 
vice président, puis secrétaire, puis porte drapeaux de la section rouesséenne.

Message du président Bernard Charpentier 
« Si des volontaires pour porter les drapeaux sont disponibles, nous les accueillerons avec plaisir 
car l’âge des anciens combattants nous rattrape et on ne peut plus le faire et il faudra bien assu-
rer la relève. On ira jusqu’au bout ! Espérons que nous serons les derniers anciens combattants».

Président : Bernard Charpentier 
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LA VIE ASSOCIATIVE
COMITÉ ANIMATION 

Celui-ci est composé de 11 membres : PEAN Jocelyn, JOYAU Annie, BOURDAIN Brigitte, BERGER 
Marie Annick, NOUARD Anne Marie, COULON Benoit, VERIEN Clémentine, DEROUIN-PARE Maëlle, 
BLANCHARD Maryvonne, ROUSSEAU Michèle et HOUSSEAU Nelly.

Nous tenons à remercier Mme BARRIER Nadine et Mr DESGROUAS Dominique pour leur implica-
tion au sein du comité d’animation pendant plusieurs années !
De plus, nous remercions pour les différentes manifestations :
- La municipalité
- Les bénévoles
- Les propriétaires privés qui nous ont accueillis
- Les participants

Petit bilan de l’année 2023 de ce que nous avons organisé :
- Décembre 2022 : goûter de Noël des enfants de l’école
- Le 3 février : soirée jeux de société
- Le 6 mai avec l’aide de nos nombreux bénévoles, nous avons organisé une randonnée gour  
   mande de 10 km. Celle-ci a réuni 325 randonneurs et une trentaine de bénévoles.       
   Les randonneurs ont pu découvrir notre village sous différents angles (chemins creux, château
   de Vassé, point de vue et la forêt)
- Le 7 mai : vide-greniers dans le bourg avec manèges
- Le 6 octobre : concert de Lola Baï dans l’église Saint Béat de Rouessé-Vassé, qui a réuni 70  
   personnes
- Le 1 décembre : soirée jeux de société
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Le président : 
Jocelyn PEAN - 07 86 77 42 54

LA VIE ASSOCIATIVE

ASSO. CLUB DE PÉTANQUE

L’année 2023 a été très active.
En Janvier, le Club a proposé une sortie en car pour assister au National de Pétanque de Cholet. 
La quarantaine d’adhérents présents a pu apprécier les performances des meilleurs joueurs fran-
çais.
Tout au long de l’année, 10 concours ont été organisés, attirant de plus en plus d’équipes (sou-
vent entre 50 et 60).
Au mois de Septembre, la plupart des 75 adhérents s’est retrouvée à la journée «barbecue» avec 
cette année les victoires chez les féminines de Jojo Gautier devant Annabelle Franger et chez les 
hommes de Alexandre Bourgault devant Jacques Février.
Pour rappel, entrainements ouverts à tous (femmes, hommes, enfants) le dimanche matin à partir 
de 10 h et le mardi après-midi.

En 2024, le calendrier des concours sera affiché sur le 
terrain. 

Pour toutes informations, contacter le 
Président - Claude Chapoule - 06 16 72 83 31

A vos agendas pour les manifestations de 2024 :
- Troc plantes prévu au printemps ou à l’automne. (date non définie )
- La fête communale aura lieu le 4 et 5 mai avec la présence des manèges. Au programme, une  
   randonnée gourmande le 4 mai ainsi qu’un vide-greniers le 5 mai dans le centre bourg.
- Stage de Fest-Noz (25€/personne) le 13 avril : 10h-12h/ 14h-16h à Rouez
- Stage de Fest-Noz le 25 mai (25€/personne) : 14h-17h puis Soirée Fest-Noz 20h30 (gratuite et           
   ouverte à tous) à Rouessé-Vassé
- Un concert dans l’église (date non définie en octobre) 

Pour toutes les personnes voulant animer le village avec nous. Si vous souhaitez nous rejoindre 
dans le bureau ou juste nous aider quelques heures, n’hésitez pas à nous contacter. 
Toute personne est la bienvenue !
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ASSOCIATION ROUESSÉ VASSÉ SERVICES

Cette association qui était en sommeil, puisque le commerce du village (Comme à la Maison) 
vendait le pain, a été obligée de reprendre du service lors de la fermeture inattendue de ce com-
merce ;
Le bureau en place ne souhaitant pas repartir il fut procédé à une élection lors de l’assemblée 
générale le 10 0CTOBRE 2022.
La nouvelle composition est : 
Présidente -AM NOUARD             Trésorière - MA BERGER             Secrétaire - N PARE
Pendant une année complète nous avons fait des permanences pour rendre service à la popula-
tion qui a d’ailleurs su nous remercier lorsque nous avons stoppé.
Le commerce ‘LE BROC’ a repris cette permanence et cela permet aux clients d’avoir un créneau 
horaire beaucoup plus étalé et c’est très apprécié.
Anaïs fait son maximum pour répondre à vos besoins, Il est possible de commander la veille pour 
le lendemain pour être sûr d’avoir ce que l’on veut. La fourniture du pain est faite par Le boulan-
ger de Rouez. Sachons apprécier ce service afin qu’il perdure.

Présidente - Anne Marie NOUARD : 06 19 21 83 41

LA VIE ASSOCIATIVE

LES AMIS DE L’ÉCOLE

Un bilan 2023 plutôt positif, une opération pizzas en début d‘année qui a bien marché : plus de 
200 pizzas vendues; l’assemblée avec une bonne présence sur le stand saucisses frites, crêpes 
et buvettes grandement aidé d’Anaïs (le Broc) ; un don conséquent du club de pétanque (encore 
un grand merci) ; un loto en ligne très fructueux ; un rallye pour silloner la campagne rouesséenne 
; et le marché de Noël du 9 décembre.
Du nouveau dans le bureau, changement de trésorière Gwenaelle Pichon secondée par Mathilde 
Haté et nouvelle secrétaire Hedwige Legendre.
Dû au RPI avec Parennes, nous avons encore quelques ajustements à faire entre les 2 associa-
tions, mais tout est réalisé en commun.
Nous avons toujours besoin de bénévoles pour toutes nos manifestations alors n‘hésitez plus, 
venez nous rejoindre, l’association est ouverte à tous!
Participation de l’association à la classe de neige des élèves de CE2/CM1/CM2 (40 élèves) à Ercé 
dans l’Ariège.

Dates à retenir : 
Le rallye du mois d’avril et d’autres idées à venir

Présidente : Nathalie LAUNAY - 06 70 09 77 80
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LA VIE ASSOCIATIVE
FOOTBALL CLUB DE SILLÉ

Le Football Club du Pays de Sillé se compose cette saison de 191 licenciés avec 73 licenciés sé-
niors/vétérans dont 16 féminines, 86 jeunes de 5 ans à 16 ans et 32 dirigeants.
L’équipe a évolué en 2e division de district au stade de Sillé, l’équipe B en 3e division à Rouessé, 
les vétérans le dimanche matin à Sillé ainsi que les féminines. Pour les jeunes, les catégories U7, 
U9, U11 et U15 jouent à Sillé et nos deux équipes U13 jouent sur le terrain de Rouessé Vassé.

Pour cette saison 2023-2024 une équipe féminine a été créée pour du foot à 8. Nous constatons 
une très forte assiduité aux entrainements et aux matchs. Les résultats ne sont pas encore là 
mais nous sentons une grosse motivation et une très bonne ambiance au sein de ce nouveau 
groupe.
L’équipe A entrainée par Gildas Thuard et Romain Thirot a pour objectif le maintien dans la caté-
gorie et pourquoi pas viser un top 5 pour la fin de saison.
L’équipe B entrainée par Nicolas Desgrouas Nicolas et Guillaume  Blanchard garde le même ob-
jectif que l’équipe 1ère : le maintien. Elle doit composer en fonction de l’équipe A.
L’équipe des vétérans évolue en 2e division. Leur maître mot reste prendre du plaisir le dimanche 
matin entre copains. 
Pour les jeunes nous espérons une montée en 2e division pour la 2e phase de championnat U15. 
Pour nos U13 A un maintien en 2e division, pour l’équipe B en entente avec Conlie un maintien 
en 3e division. Quant à nos jeunes joueurs nous souhaitons qu’ils continuent à prendre du plaisir 
sur les terrains les mercredis et samedis matins. Les jeunes sont encadrés par des bénévoles les 
mercredis et samedis sous la houlette du responsable jeunes Aurélien Corbin.
Si vous êtes intéressés pour participer à la vie du club en tant que bénévole, dirigeant, n’hésitez 
pas nous vous accueillerons à bras ouverts. Le FCPS tient à remercier tous les bénévoles, diri-
geants, sponsors, municipalités qui œuvrent pour le bon fonctionnement de notre club.

Dates clés : 
9 mars 2024 : Soirée tartiflette
Week-end de pâques 2024 : Concours de belote
16 juin 2024 : tournoi de sixte

Bonne saison à toutes et tous !
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GÉNÉRATION MOUVEMENTS

L’Association Génération Mouvement de Rouessé Vassé a repris ses activités de jeux de cartes et 
de jeux de société en Janvier 2022. Les membres, au nombre de 40 en 2023, se réunissent tous 
les 2eme et 4eme mercredis de chaque mois sauf Juillet et Aout .
Pour financer les dépenses de goûter de ces mercredis après-midi nous organisons 2 concours 
de belote (9 Mars et une autre date en novembre).
Un repas a été organisé le mercredi 28 Juin 2023 pour clôturer la 1ére période de l’année.
Le montant de l’adhésion pour l’année était de 18€ et nous ne connaissons pas encore celui de 
l’année 2024 qui ne devrait pas beaucoup changer.

N’hésitez pas à venir nous rejoindre pour passer de bons moments entre gens du village !

Président : Jean-louis MARETHEU - 06 34 70 08 45

LA VIE ASSOCIATIVE
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MAINE PHOTO NATURE

Une toute nouvelle association a vu le jour en 2023 : Maine Photo Nature
Cette association est née suite à un stage photo nature, organisé à la Cassine (Rouessé Vassé) et 
à l’alchimie de plusieurs passionnés de la nature.

Le but de l’association  :Regrouper des passionnés s’ intéressant ou pratiquant la photo nature 
et développer le goût de la photographie , sensibiliser, partager et faire connaître au plus grand 
nombre la biodiversité , protéger les espaces naturels.

L’association est composée d’une dizaine d ‘adhérents . La cotisation est de 30 euros .

Des réunions mensuelles à la salle Multi Activités sont au programme et une exposition est pré-
vue durant cette année 2024.

Contacts : 
Patrice Verrier (président)- 07 82 11 60 41 
Lionel Reboul (secrétaire) - 06 07 22 75 39



LE REPAS DE NOS AINÉS
Pour des raisons de non disponibilités de salles sur la commune, le traditionnel repas du 11 no-
vembre de nos ainés (187 personnes) s’est transformé en une invitation à déguster sur place ou 
à emmener chez-soi, un menu préparé par Benjamin Lefeuvre et servi par Anaïs Savel du BROC.

Un beau moment de partage entre amis !

157 personnes ont profité du repas offert par la municipalité sur les 187 prévus.
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Retrouvez toutes nos informations sur le site de 
la mairie :

https://www.rouesse-vasse.fr



NOS ARTISANS

HÉBERGEMENTS

AQUANET : Aquariophilie - 02 43 28 45 04

ATLANTIQUE MAINTENANCE FERMETURE : Maintenance - 02 43 28 21 21

BOUCHERIE DES HALLES : Boucherie de Conlie, le samedi matin sur place mairie - 02 43 20 50 27

CARRIÈRES DE VOUTRÉ : Carrières de pierre - 02 43 01 53 00

CHARLY ELEC : Electricité - 09 53 97 14 10

CRÉPIN Patrick : Dépannage Service et matériel informatique - 06 23 39 09 17

ENTRAGRI-CONCEPT : Vente de pièces agricoles, travaux agricoles, élagage - 02 43 20 34 21

ENTRE TERRE ET FER : Ferronnerie d’art - 06 86 98 72 71

GENISSEL Vincent : Electricité, plomberie ; chauffage - 02 43 20 37 36

GROS Olivier : Infographie ; site internet et photos - 06 20 00 71 47

LE BROC : Bar/Restaurant/Epicerie/Tabac - 02 43 20 30 92

L’coiff : MEZIERE Lucie : Coiffure mixte - 02 43 20 06 61

MARIE LOUISE Paul : Praticien en soins énergétiques - 06 02 46 47 39

PATTIER Alexandre : Magnétiseur , guérisseur, médium - 02 43 80 75 54

PELTIER BEAUSSART : Maçonnerie, carrelage. Neuf & restauration - 02 43 20 24 87

SLOW Attitude : Massages, bien être et phytothérapie - 06 81 47 97 70

TECSOPRINT : Encres, matériels de sérigraphie - 02 43 28 91 51

TELLIER Philippe : Peinture, vitrerie, revêtements sols et murs - 02 43 20 36 25

La Motte : Véronique Laporte - 02 43 20 87 55

La Haute Motte : Karl de Mandat Grancey - 06 11 76 20 22

Le Carrefour : Mr & Mme Garreau - 06 30 06 07 63
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TARIFS 
SALLE MULTI-ACTIVITÉS

SALLE MULTI-ACTIVITÉS COMMUNE HORS COMMUNE

1 journée
Sans chauffage 200 € 250 €

Avec chauffage 260 € 325 €

Week-end
Sans chauffage 300 € 400 €

Avec chauffage 390 € 520 €

Journée
supplémentaire

Sans chauffage 80 € 100 €

Avec chauffage 104 € 130 €

Vin d’honneur

Sépulture Gratuit Gratuit

Mariage 100 € 150 €

Mariage 
(avec chauffage) 130 € 180 €

Réunion association
Sans chauffage Gratuit 100 €

Avec chauffage Gratuit 130 €

Forfait ménage 150 € 150 €

La période de chauffage est comprise du 1er novembre au 15 avril.
Les jeunes de la commune de 18 à 20 ans bénéficient d’un demi-tarif une fois par an.
Les associations de la commune bénéficient de la gratuité de la salle.
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INFOS PRATIQUES
MAIRIE 
Lundi et jeudi : 9h30 - 12h
Mardi : 15h - 17h
Vendredi : 14h - 16h

02 43 20 14 51 mairie@rouesse-vasse.fr https://www.rouesse-vasse.fr

ECOLE NICOLAS GRIPPON (MATERNELLE ET ÉLÉMENTAIRE)
Directeur Laurent HAMON

02 43 20 86 97 ce.0721308f@ac-nantes.fr

GARDERIE
Tous les jours de 7h30 à 8h35 (7h15 sur demande la veille avant 18h)
Et le soir 16h30 à 18h30

02 43 57 70 64 periscolaire@rouesse-vasse.fr

PERISCOLAIRE 
Pendant la période scolaire, les enfants sont accueillis les mercredis. 
Sur inscription.
Horaires :
Journée complète : 7h30 -17h15 (repas fournis par les parents)
Demi-journée : 7h30v -12h ou 13h30 - 17h15

02 43 57 70 64 periscolaire@rouesse-vasse.fr

VACANCES SCOLAIRES
Pendant les vacances scolaires d’hiver et de printemps, un accueil de loisirs (si le nbre d’enfants 
est suffisant )est organisé avec le Sivos de Pezé le Robert/Crissé
Une navette est organisée au départ de Rouessé pour se rendre sur le lieu du centre qui accueille 
les enfants.
Durant les vacances d’été avec le SIVOS et la commune de Saint Rémy et de Rouez.
Une navette est organisée au départ de Rouessé pour se rendre sur le lieu du centre qui accueille 
les enfants.

02 43 57 70 64

EDF DÉPANNAGE  
Réseau téléphonique https://dommages-reseaux.orange.fr/dist-dommages/app/home

09 70 83 99 17
Restez connectés.

IntraMuros Bu
lle

tin
 ré

as
lis

é 
pa

r l
a 

Co
m

m
is

si
on

 C
om

m
un

ic
at

io
n.

 Im
pr

es
si

on
 : 

Te
sé

 Im
pr

es
io

n.
 0

2 
46

 4
2 

63
 8

4

ÉGLISE
Ouverte les samedis & dimanches en journée


